

# 東浪見小 だより

## 《学校教育目標》

「笑顔で“か・つ・や・く”する児童の育成」



めざす子ども像

『か』→かしこく（自らよく学びよく考える子ども）：確かな学力

『つ』→つよく（健康でやりぬく子ども）：健やか

『や』→やさしく（思いやりのある子ども）：心豊か

『く』→たくましく（すすんで働く子ども）：おもてなしの心

令和6年12月23日（No. 10）文責：校長

寒さが厳しくなる中ですが、子ども達は元気に登校しています。お陰様で本日2学期の終業式を迎えることができました。今学期、保護者の皆様には、お子様の健康管理に関することや、家庭での学習習慣、学校行事（先日の保護者面談を含め）への御協力等、様々なお力添えをいただき心より感謝申し上げます。

さて、皆様も存じ上げているとおり、2025年の干支は、「乙巳(きのとみ)」です。「努力を重ね、物事を安定させていく」という意味合いをもつ年とされているそうです。また、「巳」を「実」という字と関連させて「実を結ぶ年」とも言われているそうです。

2024年の「甲辰(きのえたつ)」は新しいことに挑戦するのに適した年と言われていました。子ども達は、主体的に学習に取り組んだり、自分でできることを1つ増やしたり、様々なことに努力を重ね大きく成長をしてきました。来年は、子ども達の努力が、更に「実」を結ぶよう教職員一同、日々努めてまいります。

東浪見っ子の「笑顔」があふれる温かい学校・「自信」をもって自己実現を図れる安心・安全な学校を目指してまいります。来年も、御支援と御協力を賜りますようお願いいたします。

## 【冬休みの生活について】

明日から冬休みとなります。年末年始は、楽しいイベントがたくさんあることから、体調を崩したり、事故に遭ったりする可能性が高まったりします。学校では、「冬休みのしおり」をとおして、子ども達に十分に気をつけるよう指導を重ねたところですが、御家庭でも面談時に配付した「冬休みの生活について」を活用して、お子様にお話しくくださいますようお願いいたします。

**健康  
第一**

## 【書き初め指導及び校内書き初め展】

12月12日(木)と13日(金)に外部講師を招き、書き初め指導を実施しました。児童は、お手本を見ながら、丁寧に書き上げていました。

年明け1月14日(火)～16日(木)には、校内書き初め展を実施します。1・2年生は硬筆、3～6年生は毛筆での出展となります。作品については、1月8日(水)に制作する予定ですが、硬筆・毛筆の宿題が出されている学年もありますので御家庭でも練習を重ねていただければ幸いです。

なお、上記の期間、全児童の作品を体育館に展示します。8時～16時半（最終日16日は16時まで）の間で公開をしておりますので、本校体育館へ足をお運びくださいますようお願いいたします。

(※御来場の際は上履きをお持ちください。)

## 【お知らせ】

### 《相談窓口》

学校の相談窓口は下記のとおりです。御相談がございましたら御連絡ください。

- ・いじめ・セクハラ・体罰相談窓口 教頭( )・養護教諭( )・
- ・特別な支援に関する相談 教頭( )・
- ・スクールカウンセラー 前田

(令和7年1月22日(水)～、毎月第2・4水曜日)